
 

 

 

                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１５９４回例会 ２０１８年４月１２日(木)(晴） 

 

司 会 鈴木和夫副幹事 

点 鐘 原郁夫会長 

合 唱 「我等の生業」(東島礼美さん) 

御結婚記念日  桐山さん(11/6)、小澤さん(4/16) 

        仲野さん(4/16) 

 

        

○先週もお話しさせて頂きましたが、30周年記念式典まで 

 本当に時間が無くなってきました。 

今日はまたフォーラムとなっておりますので、よろしく 

お願い致します。 

○4/10(火)に第7Ｇの会長・幹事会がありました。内容的 

には毎回同じように“出席率”“財団・米山の寄付の実 

績”“会員増強”となっています。 

○まだ決定ではありませんが、次年度諸星年度で補助金申 

請をされて、先日 9日に説明をされてきましたがほぼ申 

請通りになりそうです。 

 

○理事会報告ですが、今年度の社会奉仕事業として“さく 

 らんぼ狩り”を 6月5日に予定しています。 

 タウンニュースに記事を掲載したら、応募者の順調な滑 

り出しがあり、バスが満杯になるのでは・・・と心配し 

ている状況です。 

このタウンニュースの掲載料ですが、社会奉仕と広報費 

から拠出することで承認を得ました。 

 

＜ガバナー事務所より＞ 

○ガバナー、社会・国際委員長よりＡＭＤＡ記念誌への 

 寄稿について 

   

 

【例会変更】 

 ≪箱根≫ 

  例会場・事務所変更 

   宮ノ下富士屋ホテル→ 湯本富士屋ホテル 

   

会員数 33名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】 

前さん(4/8 地区協議会) 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

4月 12日 

○クラブフォーラム 

  30周年に向けて 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

4月19日 

○クラブフォーラム 

  30周年に向けて 

 

出席義務    33名    

出席数     27名    

出席率 81.82％    

前々回

の修正 

 

    －％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 原 郁夫   幹 事 柳川清紀   会報委員長 桐山晃忠 

ロータリー：変化をもたらす 

 

会長の時間 

2017 年～2018 年度国際ロータリー会長 
イアンＨ．Ｓ．ライズリー 

幹 事 報 告 



【本日の配布物】 

  フォーラム資料 

 

 

○原郁夫さん「本日の例会は30周年式典に向けてのフォ 

ーラムです。宜しくお願い致します。」 

○柳川清紀さん「桜が散り、あっという間に山がピンクか 

 ら緑に変わりました。いよいよ 30周年です。皆さん力 

 を合わせてがんばりましょう！」 

○鈴木和夫さん「30周年記念式典まで１ヶ月ですね！何か 

 と慌ただしくなってきました。」 

○諸星道治さん「4月8日の地区協議会、お疲れ様でした。 

 昼食も美味しかったです。」 

○北村俊和さん「地区協議会、たいへん勉強になりました。」 

○加藤一也さん「スマイルします。」 

○神崎達朗さん「スマイルします。」 

○桐山晃忠さん「結婚記念日のお祝いありがうございます。 

今年で何年目か忘れましたが、二人は未だ健在です。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○瀬戸誠さん「秦野の日立製作所の事業譲渡が決定し、50 

 年・半世紀の幕を閉じます。この町の未来はどうなるの 

やら。願いを込めてスマイルします。」 

○仲野亜津子さん「結婚祝いありがとうございます。」 

○西村隆之さん「原さん、筍・鶏そぼろ御馳走様でした。 

 鶏そぼろは大好物で、来て良かったです。」 

○原恵美子さん「30周年記念式典まであと１ヶ月、何とな 

 く気ぜわしいかもしれませんが、体調・仕事などを整え 

 て全員参加でできるといいですね。」 

○古谷スミ子さん「いよいよ30周年記念式典まで１ヶ月 

 です。全員の力を結集して式典に備えましょう！」 

合計 44,000円 

  

 

○＜諸星道治 会長エレクト＞ 

4月6日に地区協議会がありました。スマイル報告にも 

ありましたが、本当に勉強になりました。次になる方 

も出席してたくさん勉強して下さい。 

瀬戸年度の際の財団寄付・エンドポリオ等で表彰されま 

した。 

      

    

        

 

 

＜30周年記念式典に向けて＞ 

○原会長 

 今日は、30周年記念式典に向けてのフォーラムとなって 

 います。本当に時間が無くなってきましたので、各委員 

 会はお尻に火が付いたつもりでよろしくお願い致します。 

○30周年実行委員長 酒井さん 

 会長の話しにもありましたように、気が付けばあと１ヶ 

 月、４回しかありません。コツコツとは進めております 

 が皆さんの本当の役どころをきちんと話し合い、責任も 

ってやって頂きたい。そして終わった後は、名水はやは 

り凄いと言われたいものです。当日は欠席なくよろしく 

お願い致します。 

○30周年実行副委員長 大屋さん 

配布資料に沿って説明。 

 ①会務分担表、②タイムスケジュール 

○各委員会毎に話し合い 

 ＜総務＞ （救護）（会計）、＜式典進行＞、 ＜記録＞ 

 ＜接待＞、＜交通＞、＜祝宴＞ 

 

      

 

      

スマイル報告 

委員会及びその他の報告 

クラブフォーラム 


